



千葉市立貝塚中学校 学校だより

校訓： 自主・創造・練磨

第5号

令和2年6月15日発行

千葉市立貝塚中学校

TEL231-7077

◆新入生歓迎会

6月9日(火)、入学式の日午前中に、新入生歓迎会を実施しました。例年ですと、体育館に全校生徒が集まり、生徒会より生徒会活動や部活動紹介など、パフォーマンスやプレゼンテーションを用いて行われていますが、今年は新型コロナウイルス感染予防のため、スカイプ配信にて各教室での実施となりました。初めての試みでしたが、ICTを利用した新しい行事の実施ができました。

生徒会の生徒たちも、自分の顔を見て話をするなど今までにない経験で、とても緊張した面持ちでした。



<図書室より全校に配信>

◆避難訓練(地震対策)◆

6月10日(水)の5校時、地震対策の避難訓練を実施しました。今回の避難訓練は、正しい避難経路で速やかに避難できること、日頃より防災意識を高め、安全に学校生活を送れるようにすることが目的です。避難訓練は命にかかわります。全員が100点を取らなければ0点です。1人でもふざけたら0点です。

さて、地震が起きた際は、「あわてないこと、身の安全を確保すること」が最も大切です。

このところ、緊急地震速報が流れることが度々あります。あのけたたましい音を聞いたら、「ドキッ」とします。緊急地震速報や揺れを感じたら、行動の3原則というものがあるそうです。



「ドロップ、カバー、ホールドオン」だそうです。

どんな行動でしょうか？

「ドロップ：まず低く、カバー：頭を守り、ホールドオン：動かない」、

地震の揺れは、そんなに長くはありません。まず身の安全を確保し、揺れが収まったら周囲を確認し、冷静に次の行動、避難することが大切です。この、「ドロップ、カバー、ホールドオン」の訓練は、「シェイクアウト」と呼ばれ、世界中で行われています。日頃からしっかり避難訓練をしておけば、突然地震が起こっても心配することはありません。「備えあれば憂いなし」です。



◆入学式 歓迎の言葉◆

入学式も終わり、ようやく新入生も貝塚中学校の一員となりました。入学式での在校生代表の心温まる歓迎の言葉を紹介します。

しっとりとした空気に緑の香りが漂う初夏の季節。本格的な夏へと移り変わりつつある中、今日のこの佳き日に新たな道を歩み始める新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生一同、皆さんの入学をととても嬉しく思い、心より歓迎いたします。

2年前、私も緊張しながらこの体育館に入ったことを覚えています。皆さんの中には新型コロナウイルスのため、中学校生活に対して不安を抱いている人もいるかと思います。小学校までは毎日背負っていたランドセルから、現在では制服に身を包み、皆さんは貝塚中学校の一員として生活を始めました。中学校生活では、小学校とは異なる部分がたくさんあります。まず、制服を毎日着て登校することです。制服は貝塚中学校の生徒である証です。少し慣れなくて着づらいかもしれませんが、その反面で少し大人になったような気持ちになりませんか。

次に、中学校では部活動があります。新型コロナウイルスの影響により現在は休止中ですが、貝塚中学校には、運動部、文化部合わせて14の部活動があります。どの部活動も休校になるまでは日々熱心に活動していました。今後活動が再開されたら、皆さんと一緒に活動できることを楽しみにしています。部活動は学年を越えて活動するため、最初のうちは上級生への接し方に戸惑いを覚えることもあるかと思います。しかし、一つの目標に向かい全力で活動することで、仲間との絆を感じ、自分が輝ける場所を築くことができるかと思います。私達在校生に安心してついてきてください。そして、授業では教科ごとに先生が異なり、小学校には無かった教科が加わりまます。また、年に4回の定期テストがあります。さらに、色々な小学校から友達が集まり、初めて見る顔がたくさんあるかと思います。ほかに、体育祭や貝塚祭などの行事を通して、学年やクラスの友達や先生方と協力し、絆が生まれ、きっと楽しい毎日となるでしょう。今、不安に思っていることも少しずつ期待へと変わっていくかと思います。私は、皆さんに自分の意志で自分の道を歩んでほしいと思っています。初めはうまくいかないことや辛くなることもあるかもしれませんが、しかし、人生は全てがうまくいくわけではありません。困難を乗り越えてこそ人は成長できるかと思います。不安に思う時には誰かに相談をする勇気をもってください。その少しの勇気で心が軽くなるかもしれません。困難にぶつかった時は、周りの友達を頼る勇気を。嬉しいことがあった時は、周りの友達と喜びを分かち合う楽しさを。その一つ一つが重なり合い、後に幸せだと感じることもできるのではないのでしょうか。

いよいよ皆さんの楽しい中学校生活が始まります。私達と一緒に、これからの貝塚中学校を創り上げていきましょう。自分の道を歩み、輝ける場所を築いてください。皆さんの活躍を期待しています。



令和2年6月9日

在校生代表 ○○ ○○